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INDICAÇÃO Nº  168 /2014. 

 
 

Indico à Mesa, observadas as formalidades legais, para que seja 

oficiado ao Senhor Chefe do Poder Executivo Municipal, solicitando de Sua 

Excelência, entendimentos junto à Secretaria Municipal Competente, para que 

providencie com máxima urgência a cobertura de todas as quadras poliesportiva 

das escolas Municipais. 

JUSTIFICATIVA 

 

A indicação se justifica pelo benefício que esta estrutura ocasionará 

as escolas, beneficiando diretamente aos alunos, para a prática de seus exercícios 

físicos. Pois o esporte é uma ferramenta de fundamental importância para a formação 

psicossocial de um cidadão e contribui no processo de inclusão social. 

Vale destacar que a cobertura vai amenizar a exposição dos alunos 

aos raios solares.  

É comum passar em frente às escolas e ver as crianças e 

adolescentes praticando esportes em horários propícios para ocorrência do câncer de 

pele, sem nenhum tipo de proteção. 
Acredito que por ser medida de fácil execução, com a maior 

brevidade possível a mesma será concretizada, vindo de encontro aos anseios dos 

alunos e professores das escolas municipais. 

Gabinete do Vereador Zidane, 09 de junho de 2014.  

As.) VEREADOR WILLIAM DE SOUZA SILVA – ZIDANE 

Cópia conforme o original apresentado nesta Casa de Leis, em 

Sessão Ordinária de 10 de junho corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 11 de junho de 2014. 

 

 

 
VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 

Presidente 

 
 


